

AGENCIA UNO



Diputado Schubert exige que la Ufro transparente sus problemas financieros

●El diputado Stephan Schubert llamó que la Universidad de La Frontera (Ufro) transparente los problemas financieros que se están reportando dentro de la institución.

Desde hace meses que los académicos y trabajadores de la Ufro vienen escuchando que la casa de estudios está con complicaciones económicas, las que se expresan, por ejemplo, en demoras a los pagos de proveedores. Sin embargo, nadie ha detallado a cuánto asciende la deuda total. Por el contrario, sólo un comunicado interno apuntó a medidas de austeridad y descartó despidos masivos.

En medio de estas complicaciones, el diputado Schubert dijo que pedirá una reunión con el rector Eduardo Hebel para pedirle que “transparente a cuánto asciende la deuda y cuánto se ha incrementado en su administración”.

“Creemos que aquí hay un tema en la administración de los recursos que es relevante abordar”, manifestó el diputado Stephan Schubert. 